

progrès accompli depuis son arrivée dans le pays, il y a 40 ans C'est alors que Son Excellence très satisfaite de cette jolie réception, a voulu leur accorder un privilège unique aux enfants, celui de venir, chacun leur tour, baiser l'anneau et recevoir sa bénédiction. Le Soir à 7½h. Son Excellence, de retour de Saint-Norbert, est allée dîner chez Son Honneur le Juge en chef, l'honorable M. Dubuc.

DIMANCHE 25 OCTOBRE

Son Excellence est allée dire la messe chez les Rvdes Sœurs de la Miséricorde à 7½.

A 10 heures entrée solennelle à la cathédrale avec les cérémonies ordinaires de la réception du délégué du Pape.

Après la grand'messe chantée par le T. Rev. M. Az. Dugas, V. G., Mgr. l'Archevêque a lu à Mgr. le Délégué l'adresse suivante :

#### A SON EXCELLENCE

MGR. D. SBARRETTI, DÉLÉGUÉ APOSTOLIQUE AU CANADA

EXCELLENCE—C'est mon devoir et mon bonheur de vous saluer au nom de tous les catholiques de ce diocèse et même j'oserai ajouter, au nom de tous les catholiques de la province ecclésiastique de Saint-Boniface, comme le digne représentant de Sa Sainteté Pie X notre bien aimé pontife et père, pour qui nous professons la vénération la plus profonde accompagnée de la soumission la plus entière et de l'affection la plus filiale, parce qu'il est le vicaire du Christ sur la terre.

Nous aimons, Excellence, cette belle parole de Sainte-Ambroise. Ubi Petrus ibi Ecclesia.

Le Pape c'est Pierre, et Pierre c'est l'Eglise; aussi éprouvons nous un redoublement de zèle et d'amour pour la Sainte-Eglise, notre mère, en acclamant aujourd'hui au milieu de nous le noble représentant du souverain Pontife, un prélat déjà illustre par les services précieux qu'il a rendus à l'Eglise de Dieu sur le continent américain.

Je suis heureux, Excellence, de pouvoir dire que les catho-